



# Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 9, 2023 - 18:14



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 09 September 2023 - Pada pagi yang cerah ini, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA HENDARKO, menjalankan kegiatan rutin "Door To Door System" (DDS) atau yang dikenal dengan istilah "Giat Anjang Sana" dalam upaya

mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 09 September 2023, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang penuh keikhlasan ini, AIPDA HENDARKO menyampaikan salam sejahtera, "Assalamualaikum, selamat pagi," kepada warga Desa Waluran. Ia juga memohon izin untuk melaporkan giat ini, yang bertujuan tidak hanya sebagai kunjungan resmi, tetapi juga sebagai momen akrab dengan masyarakat setempat.

Tujuan utama dari kunjungan Bhabinkamtibmas ini adalah untuk menjelaskan program yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan akronim "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini adalah salah satu upaya Polres Sukabumi untuk memperkuat kerjasama dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Selama kunjungan ini, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan dengan penuh perhatian segala bentuk curhatan, saran, dan masukan dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat Desa Waluran. Hal ini adalah wujud dari pendekatan yang lebih humanis dan proaktif dalam menjalin hubungan dengan masyarakat.

Tak hanya itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah mereka dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Upaya ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana pencurian dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Dalam suasana penuh kebersamaan, kunjungan Bhabinkamtibmas AIPDA HENDARKO di Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran ini berhasil memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Semangat untuk menjaga keamanan dan kebersamaan dalam rangka membangun Desa Waluran yang lebih baik pun semakin tumbuh.